

# WARTA

## Dandim 0712 Tegal Dampingi Komandan Korem 071Wijayakusuma Resmi Serahkan Kunci RTLH Bantuan dari KASAD

M.Nursalim - [TEGAL.WARTA.CO.ID](http://TEGAL.WARTA.CO.ID)

Dec 14, 2022 - 11:49



Tegal - Komandan Korem 071/ Wijayakusuma, Kolonel Inf Yudha Airlangga SE Ddidampingi Komandan Kodim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie C. L. Sondakh, SE secara resmi, Selasa 13 Desember 2022 menyerahkan Kunci program bantuan

bedah rumah.

Penyerahan Kunci Bedah Rumah Tidak Layak huni ini diperuntukan bagi Ibu Sutani warga Desa Kaliwadas Kecamatan Adiwerna Kabupaten Tegal yang hidup sebatang kara melalui Bantuan Kasad Jendral TNI Dudung Abdurahman SE. MM.

Bahkan dalam gelaran penyerahan Kunci tersebut sebelumnya diadakan Vicon dengan Kasad Jendral TNI Dudung Abdurahman SE. MM diikuti 80 orang.

Dalam Vicon, Kasad Kasad Jendral TNI Dudung Abdurahman SE. MM menegaskan bahwa Program ini telah sesuai dengan perintah Presiden Republik Indonesia untuk membantu pemerintah daerah dalam rangka mensejahterakan masyarakat.

Menurutnya TNI-AD hadir ditengah-tengah masyarakat, apapun kesulitannya dan Babinsa harus memahami bila ada warganya yang mengalami kesulitan.

" Jadi Babinsa harus cepat tanggap bila ada warga binaanya yang tidak makan termasuk hari ini warganya kalau hujan masih kebocoran." tegasnya.

Sebelumnya, kehidupan Ibu Sutinah warga Rt 03 Rw 01 ini sangat memprihatinkan, namun berkat respon cepat Babinsa, kehidupan Ibu Sutinah yang sebatang kara berangsur membaik.

Pasalnya melalui Program Babinsa Masuk Dapur, mulai dari perbaikan rumah hingga perabot rumah pun oleh Kodim 0712 Tegal diberikan sebagai wujud kepedulian TNI.

Memang tidak dipungkiri, kehadiran TNI ditengah masyarakat memiliki peran penting diantaranya, satu sisi untuk mengembangkan kemampuan teritorial seperti cegah dini lapor cepat temu cepat dan satu sisi lagi membantu pemerintah daerah dalam rangka membantu meringankan beban mereka.

Selanjutnya, pemotongan pita dan penyerahan kunci bedah rumah RLTH (Rumah Tidak Layak Huni) Bantuan Kasad Jendral TNI Dudung Abdurahman SE. MM dilakukan langsung oleh Komandan Korem 071/Wijayakusuma, Kolonel Inf Yudha Airlangga SE.

Selain itu dalam kegiatan kunjungan Danrem 071 Wijayakusuma dikediaman Ibu Sutani sekaligus menyerahkan sembako dari Kodim 0712/Tegal.

Penyerahan bantuan tersebut kepada warga RT. 03/01 Desa Kaliwadas Kecamatan Adiwerna Kabupaten Tegal dilanjutkan dengan penyerahan Bantuan dari Dinsos Kabupaten Tegal.(pendimtegal)